

BOLETÍN No. 478 ->>

La lectura puede abonar al combate contra la violencia.

Literatura revolucionaria puede sensibilizar a los jóvenes sobre la violencia y el dolor.

La poetisa Dolores Castro convocó a la población a leer y escribir más y de calidad, pues a través de la literatura y la educación es posible reflexionar sobre las problemáticas de México y su cultura; esto lo expresó en entrevista de forma previa a la impartición de la cátedra de letras de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, la cual lleva su nombre.

Dolores Castro manifestó que a través de la lectura se amplía la experiencia de vida de las personas al considerar otros pensamientos y contextos, lo cual posibilita que las personas puedan reflexionar sobre el lugar que ocupan en el mundo y qué es lo que pueden hacer para abonar a una mejor sociedad.

Debido a esto, declaró que el Estado mexicano debe contribuir a la promoción de la lecto-escritura, incrementar el presupuesto destinado a programas y acciones que engloben este tema, así como ampliar las oportunidades educativas, las que en conjunto potencializan el desarrollo de la comunidad.

Al respecto, indicó que la literatura sobre la revolución, tanto mexicana como de otros países, puede ser de gran beneficio para las generaciones más jóvenes, esto debido a que se plasma la violencia, el dolor y el sufrimiento de los involucrados, lo cual impulsaría una mayor consciencia sobre estas problemáticas, para así evitar que los jóvenes ingresen a grupos de violencia.

Sobre este último tema, también expresó que, por ejemplo, la obra de Juan Rulfo plantea situaciones candentes para el país que siguen actuales, por lo que lo describió como un escritor universal en México; además, destacó la producción literaria de provincia, que plasma la vida fuera del centralismo mexicano, las circunstancias y opciones de estas zonas.

